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この議会だよりは、再生紙と環境にやさしい「大豆インキ」を使用しています。

★

毎年、地域の畑を借りてサツマイモを作って
います。草取り（表紙）は大変だけど、秋に獲
れるサツマイモが楽しみです。

《広田小学校低学年による体験学習より》

　平成20年 7 月 4 日に、静岡県志太郡岡部町議
会から議員（11人）、職員（2人）、計13人が行政視
察研修に来庁されました。     
　視察の内容は、合併後の吹上支所の現状と課題
を説明した後に、活発な意見交換を行い、施設を
見学していただきました。 

　平成20年 7 月 9 日に、秋田県にかほ市教育民
生委員会から委員（8人）、職員（1人）、計9人が行
政視察研修に来庁されました。 
　視察の内容は、クレアこうのすの運営等につい
て説明した後に、活発な意見交換を行い、施設を
見学していただきました。 

行政視察研修に来庁されました！

ミニマムアクセス米の輸入停止を求める請願

［不採択］
米や穀物の価格高騰は、全世界に深刻な影響を及ぼし、
アジア諸国をはじめ多くの国で暴動が起きるなど深刻な
事態となっています。
１.  ミニマムアクセス米の輸入を一時中止し、制度の見
直しをＷＴＯ交渉の場で強力に働きかけること。

子宮頸がん予防ワクチンに関する意見書

[可決]
子宮頸がんの死亡率は高く、毎年約8000人が子宮頸

がんと診断され、約2500人が亡くなっています。発症
年齢も年々低年齢化しています。諸外国では、予防ワク
チンの研究開発により、多くの国々で承認されています。
１．子宮頸がんの早期承認に向けた審査をすすめるこ
と。

２．女性の一生においてＨＰＶ感染の可能性が高いこ
と、また予防可能ながんであることをかんがみ、
予防ワクチンが承認された後は、その推進を図る
ために接種への助成を行うこと。

３．日本におけるワクチンの開発、製造、接種のあり
方に関して、世界の動向等も考慮し検討を進め、
必要な対応を行うこと。

後期高齢者医療制度の廃止を求める意見書
[否決]

本年4月より同制度が実施されている。高齢者に新た
な負担や過重な負担が生じること、低所得者への配慮に
欠けること、さらには、他の世代とは異なる診療報酬が
導入されるため、医療内容が低下したり、受けられる医
療が制限されかねない等、様々な問題点がある。
よって、同制度を廃止し、一旦老人保健制度に戻すこ

とを強く要望する。
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